



Veracruz será gobernado por veracruzanos, no por una candidata mostrenca: Lorena Piñón

La diputada federal veracruzana Lorena Piñón Rivera, expresó su rechazo a la aprobación de la denominada “Ley Nahle”, porque en su opinión “representa un golpe autoritario de Morena y sus aliados, porque en lugar de elaborar leyes que beneficien a los veracruzanos, hacen bodrios legislativos con dedicatoria para favorecer a la Secretaria de Energía del gobierno federal”.

<https://efekto10.com/veracruz-sera-gobernado-por-veracruzanos-no-por-una-candidata-mostrenca-lorena-pinon/>